

事務所長からのメッセージ

皆さん、いつもこのサイトをご覧いただき、ありがとうございます。私どもでは、道北地域の金融や経済に関する最新の情報発信に努めております。いかなることで結構ですので、ご意見やご要望をお寄せください。このページ右下のアドレスにアクセスしてください。

- 3月10日に公表しました「[金融経済概況\(道北地区\)](#)」では、当地景気の基調判断を「厳しい状況が続いている」としました。昨年12月公表分で「やや厳しい状況にある」から「厳しい状況にある」に変更しましたが、この表現も4ヶ月目になりましたので「...が続いている」と表現しました。判断そのものは据え置きということです。
- ただ、先月も述べましたが、今後については十分な注意が必要だと考えています。旭川地区の有効求人倍率(常用)が、求職者数の増加を背景に0.36倍とさらに低下したほか、その他の道北各地区でも求人数が減少するなど、雇用情勢は一段と厳しさが増していると判断しています。また、個人消費は厳しい状況が続いているほか、住宅投資も弱めの動きが広がっています。来月には、企業短期経済観測調査(短観)が発表されますので、業況判断や事業計画を注意深く見極めたいと思っています。
- ご報告とお知らせです。
 1. 3月7日(土)8日(日)に、旭川市内で第29回バーサーロペット・ジャパン(クロスカントリー・スキーの世界大会や歩くスキーなど)が開催されました(大会の風景はこのサイトに掲載している写真をご覧ください)。小職も北欧諸国をはじめとした各国大使・公使・総領事などの接遇をボランティアで担当しました。素晴らしい雪質の中での大会に参加し、皆さんとても満足して帰られ、大変嬉しく思いました。また、地元の関係者が奉仕精神をもって心を一つに、かつ長きにわたりこの大きな国際イベントを運営しており、素晴らしいと思いました。私も、この機会にバーサーロペットの由来や日頃馴染みの薄い国の歴史などを学ぶことができ、とても収穫がありました。
 2. 「新しいまちづくりを考える 北彩都(きたさいと)あさひかわとの関連で」と題するシンポジウムが3月13日(金)13:30~16:30に旭川大学にて開かれ、小職もシンポジストとして参加する予定です。ご都合のよろしい方は是非ご参加ください。
 3. 皆さんに親しんでいただいたこのサイトは4月1日(水)をもって全面リニューアルする予定です。これまでも、出来るだけわかりやすいコンテンツを心がけてきましたが、4月1日以降はさらに親しみやすい見せ方にしたいと思っております。本店ホームページへのリンクも充実させます。是非、アクセスしてみてください。ご意見・ご要望をお待ちしております。

平成21年3月10日
尾家 啓之